

第 32 回うちのうら銀河マラソン

過去最多1170名がエントリー
11月25日、秋の内之浦路を堪能する「第32回うちのうら銀河マラソン」が内之浦小学校をメイン会場にして開催されました。

今大会は、県内外から過去最多の1170名が集まり、1.2kmから10kmまでの4コースで健脚を争いました。

また開会式では、内之浦で育ったWBO世界女子ライトフライ級チャンピオン2階級制覇の天海ツナミ(本名:有馬真波)選手が肝付町観光親善大使として任命されました。天海ツナミ選手は今回招待選手として、1.2kmと3kmのコースをそれぞれ走りました。走り終えた後も笑顔で「学生時代に参加して以来の銀河マラソンだったので、当時のことを懐かしく思いながら走りました。今後も自分ができることをしっかりやることで、肝付町観光親善大使としても貢献していきたいです。」と話されました。



老若男女のランナーが一斉にスタート



観光親善大使に任命された天海ツナミ選手



最後は家族みんなで無事完走



銀河連邦ヒーローも参加した準備運動

平成 30 年度おおすすめ植樹祭

植樹で緑豊かな環境づくり

11月17日、IHIスペースポート内之浦(宮原ロケット見学場)にて平成30年度おおすすめ植樹祭が開催されました。大隅地域の森林・林業に多大な功績を残した方への功労者表彰や緑化活動に関するコンクール表彰などが行われ、様々な個人・団体が出席しました。

記念植樹では、会場となったIHIスペースポート内之浦にカワヅザクラやカンツバキなど、四季折々に咲く多彩な花が植えられました。植樹には緑化活動に取り組む子どもたちも参加し、心を込めて丁寧に植樹する姿がみられました。

